

Pressemitteilung Nr. 391 03. Juni 2021

"Haus der Jugend" wieder geöffnet

Parchim. Mit den sinkenden Inzidenzzahlen sind auch in der Kreisstadt weitere Lockerungsschritte möglich. So ist nach mehr als einem halben Jahr das "Haus der Jugend" (HdJ) ab heute, dem 3. Juni 2021, wieder für Kinder und Jugendliche (bis einschließlich 27 Jahren) geöffnet.

Das bunte Freizeitangebot kann somit in der Woche jeweils von 13:00 bis 21:00 Uhr sowie am Wochenende immer von 15:00 bis 21:00 Uhr genutzt werden. Der Eingang erfolgt über die Terrasse am Tresen. Es bedarf keines negativen Corona-Testes. Dafür sind in der Einrichtung die allgemein bekannten Corona-Hygieneregeln einzuhalten (Tragen einer medizinischen Mund-Nasen-Bedeckung sowie die Abstandsregelung).

Das HdJ-Team freut sich darauf, die Kinder und Jugendlichen endlich wieder begrüßen zu dürfen.

Ihr Kontakt bei weiteren Fragen:

Torsten Schünemann

Kreisstadt Parchim Pressesprecher

Sitz: Rathaus, Schuhmarkt 1, 19370 Parchim, Zimmer 301 Postanschrift: Stadt Parchim, Postfach 15 49, 19365 Parchim

Telefon: 03871 / 71-194, Telefax: 03871 / 71-111

E-Mail: presse@parchim.de
Internet: www.parchim.de

Social Media: facebook.com/www.parchim.de instagram.com/visitparchim